

Pemprov DKI Subsidi Harga Telur Ayam Jadi Rp10 Ribu per Kilogram

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta memberikan subsidi harga telur ayam ras menjadi Rp 10 ribu per kilogram untuk kelompok masyarakat tertentu melalui program pangan bersubsidi. Kelompok masyarakat tertentu itu di antaranya pemegang Kartu Pekerja Jakarta, Kartu Jakarta Pintar (KJP) Plus, lansia Jakarta, penyandang disabilitas, penghuni rumah susun, hingga guru-guru honoror.

"Kami mengadakan rapat koordinasi TPID (Tim Pengendali Inflasi Daerah) membahas perkembangan inflasi daerah. Tentunya, ada beberapa bahan pokok yang naik, seperti telur dan beras, tapi tidak signifikan," kata Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono saat memimpin rapat pengendalian inflasi di Balai Kota Jakarta, Selasa (20/12) kemarin.

Berdasarkan Info Pangan Jakarta, rata-rata harga telur ayam ras di DKI per kilogram pada Selasa kemarin mencapai Rp 30.869 per kilogram. Adapun harga telur ayam ras paling tinggi di Pasar Tebet Barat mencapai Rp 33.000 per kilogram dan terendah di Pasar Mampang Prapatan Rp28.000 per kilogram.

Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) DKI menyebutkan peningkatan kebutuhan pangan tertinggi terjadi pada komoditas telur ayam sebesar 12,72 persen sejak beberapa hari menjelang hari besar keagamaan dan tahun baru. Selain karena hari besar keagamaan, naiknya harga telur ayam ras didorong kenaikan harga pakan ternak dan serta digunakannya telur sebagai bantuan sosial rutin dan bantuan bencana alam yang mendorong tingginya per-

mintaan.

Selain harga telur ayam, Pemprov DKI menyebutkan harga beras medium IR III juga mengalami kenaikan sejak Oktober 2022. Kenaikan harga itu disebabkan naiknya harga gabah kering giling (GKG) pada tingkat penggilingan yang dipicu naiknya biaya produksi beras di antaranya pupuk, benih dan obat-obatan serta pasokan terbatas karena belum memasuki masa panen.

Untuk itu, melalui BUMD DKI, Food Station Tjipinang Jaya bekerja sama dengan Bulog Divisi Regional Jakarta Banten mendistribusikan beras medium sejak Oktober 2022 dan direncanakan akan terus berlangsung sampai Februari 2023. Selain itu, juga mendistribusikan beras jenis premium pada kegiatan panganan subsidi bagi masyarakat tertentu.

Untuk mengantisipasi kenaikan harga pangan, Pemprov DKI bersama Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) dan Satgas Ketahanan Pangan melaksanakan pengawasan langsung ke lapangan untuk mengecek harga, ketersediaan, produksi dan distribusi kebutuhan bahan pangan. Kemudian, melakukan kerja sama dengan pemerintah daerah yang memiliki surplus komoditas pangan dalam rangka menjaga stabilitas harga dan ketersediaan serta melakukan pasar murah, bazar murah.

Pemprov DKI Jakarta, kata dia, meningkatkan sinergi untuk menjaga ketahanan pangan menjelang Natal dan tahun baru. Heru pun memastikan pasokan kebutuhan pangan yang berkualitas untuk masyarakat Jakarta dalam kondisi stabil, serta harga pangan tetap terjaga dan terjangkau oleh masyarakat Jakarta. ● yan

BANTAH ADA PUNGGLI

Jakpro Beri Wewenang Anak Usaha Kelola Lahan di Kawasan Pantai Mutiara

JAKARTA (IM) - Pelaksana tugas (Plt) Kepala Divisi Sekretaris Perusahaan, Legal, dan Kepatuhan PT Jakarta Utilitas Propertindo (JUP), Yeni Widayanti mengatakan, pihaknya mendapat wewenang untuk mengelola lahan di kawasan Pantai Mutiara, Jakarta Utara seluas 4.995 meter persegi. Wewenang itu diberikan oleh induk perusahaan, PT Jakarta Propertindo (Jakpro).

"Di atas lahan tersebut, JUP kemudian melakukan kerja sama dengan dua pihak," kata dia dalam keterangan tertulisnya, Rabu (21/12).

Sebelumnya, Ketua RW 016 Perumahan Pantai Mutiara, Santoso Halim mengungkapkan dugaan pungli oleh PT JUP. Anak usaha Jakpro itu meminta bayaran sewa untuk penggunaan lahan balai warga yang berdiri di atas lahan fasilitas umum (fasum) dan fasilitas sosial (fasos).

Yeni membantah adanya praktik pungli yang dilakukan JUP. Sebab, JUP telah bekerja sama dengan pengurus RW 016 pada 2002 untuk mengelola lahan seluas 800 meter persegi. Lahan tersebut dimanfaatkan sebagai kantor RW 016.

JUP juga bekerja sama dengan PT EPID Menara AsetCo (yang sebelumnya PT Indosat) pada 2019. Kerja sama ini berupa penggunaan lahan 100 meter persegi yang

digunakan sebagai lokasi Tower Base Transceiver Station (BTS) di kawasan Pantai Mutiara.

"Kedua perjanjian tersebut telah disepakati dan dikerjasamakan secara resmi melalui perjanjian tertulis yang ditandatangani oleh para pihak," terang dia.

Yeni menyampaikan pada perjanjian tersebut tertera nominal dan jumlah kontribusi atau sewa yang menjadi kewajiban dari masing-masing penyewa tempat. Perjanjian juga telah diperpanjang secara berkala mengikuti jangka waktu yang ditetapkan pada masing-masing kesepakatan.

"Atas maraknya pemberitaan dan dugaan adanya pungli di atas lahan yang dikelola oleh JUP, dengan ini kami nyatakan tidak benar adanya," ucap dia.

Dia menegaskan JUP berkomitmen menjaga profesionalitas dalam menjalankan tugas dan amanah yang diberikan oleh Jakpro dan Pemprov DKI Jakarta.

"PT JUP akan terus memonitor dan berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait permasalahan ini," ujar Yeni. JUP merupakan anak usaha Jakpro yang bergerak di bidang utilitas, parkir, dan water treatment plant (wtp). Perusahaan juga mengelola aset berupa tanah, bangunan, dan lahan milik Jakpro yang terletak di wilayah Jakarta Utara. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



RSUD Pasar Minggu Bakal Jadi RS Rujukan Kanker Induk di Jakarta

Sesuai dengan arahan Pj Gubernur DKI Jakarta, RSUD Pasar Minggu ke depan akan menjadi rujukan kanker induk di DKI Jakarta. "Kita sedang persiapan peralatan dan SDM nya," kata Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Widyastuti.

JAKARTA (IM) - RSUD Pasar Minggu bakal menjadi rujukan kanker induk di DKI Jakarta. Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Widyastuti mengatakan saat ini pihaknya tengah mempersiapkan sejumlah kebutuhan, dari peralatan hingga tenaga kesehatan penunjang.

"Sesuai dengan arahan Pak Gubernur, RSUD Pasar Minggu ke depan menjadi rujukan kanker induk di DKI Jakarta. Kita sedang persiapan peralatan dan SDM nya," kata Widyastuti

di RSUD Pasar Minggu, Jakarta Selatan, Rabu (21/12).

Widyastuti menuturkan ini sesuai dengan arahan Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono kepada jajaran nya. Pasalnya, RSUD Pasar Minggu saat ini pun menerima pasien rujukan dari wilayah luar DKI Jakarta.

"Di satu sisi kita tidak hanya melayani warga DKI karena kita juga melayani sementara ini rujukan-rujukan di luar DKI."

Sementara itu, Direktur

Utama RSUD Pasar Minggu, Endah Kartika menjelaskan RSUD Pasar Minggu memiliki 3 dokter spesialis, 2 fisikawan medis, serta 4 radiografer. Ke depannya, pihaknya akan menambah alat brakhiterapi, yakni alat terapi radioaktif untuk pasien kanker serviks.

"Jadi karena kasusnya (kanker serviks) banyak, supaya tertangani mampu lebih banyak bisa lebih banyak kasus kanker yang bisa kita tangani," jelas Endah.

Tinjau RSUD Pasar Minggu dan RSUD Pasar Rebo

Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono Rabu kemarin memimpin Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Pasar Rebo di Jakarta Timur dan RSUD Pasar Minggu di Jakarta Selatan. Tinjauan tersebut dilaksanakan untuk memastikan kinerja setiap perangkat di fasilitas Kesehatan (faskes) ini

berjalan dengan profesional dan responsif dalam melayani kebutuhan warga.

Dalam kunjungan di kedua titik lokasi faskes ini, Heru didampingi Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Widyastuti, Direktur Utama RSUD Pasar Rebo Isnindyarti, serta Direktur Utama RSUD Pasar Minggu, Endah Kartika Dewi. Selain melihat kondisi pelayanan di kedua RSUD tersebut, Heru menyempatkan berdialog dengan pasien.

"Hari ini, kita mengunjungi dua titik faskes, untuk melihat bagaimana pelayannya, apa kelebihan fasilitas yang dimiliki masing-masing, di RSUD Pasar Rebo dan RSUD Pasar Minggu. Kita melihat banyak pasien yang difasilitasi dengan baik," kata Heru Budi di RSUD Pasar Minggu.

Heru menyampaikan RSUD Pasar Minggu sendiri memiliki kelebihan dalam pelayanan kanker. Hanya, dia memandang perlu adanya penambahan peralatan kesehatan supaya pelayanan berjalan optimal.

"Sejauh ini, tentunya kita perlu ada penambahan, seperti berbagai peralatan kesehatan agar pelayanan dapat lebih optimal. Ini sudah baik, tapi ada permintaan bahwa salah satu kelebihan di sini (RSUD Pasar Minggu) adalah pelayanan kanker. Pasien bertambah dan kita perlu peralatan tambahan agar memenuhi jumlah pasien yang akan dilayani," terangnya.

Pasien Lansia Curhat
Penjabat (Pj) Gubernur

UNTUK MENINGKATKAN LAYANAN

Pemkot Bekasi Pasang Palang Pintu Otomatis Akses Keluar dan Masuk

BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat memasang fasilitas baru berupa palang pintu otomatis pada akses keluar dan masuk kompleks perkantoran pemerintah daerah setempat sebagai upaya peningkatan pelayanan publik.

"Tujuan pemasangan fasilitas ini selain untuk penataan parkir perkantoran juga sebagai upaya peningkatan pelayanan publik di Kota Bekasi," kata Kepala Bagian Umum pada Setda Kota Bekasi, Imas Amsyah di Bekasi, Rabu (21/12).

Fasilitas ini pun menjadi pemandangan baru di kompleks Plasa Pemerintah Kota Bekasi. Keberadaan E-Gate diyakini mampu menciptakan keamanan dan kenyamanan aparaturnya segenap sumber daya manusia yang bekerja di kawasan Jalan Ahmad Yani, Kecamatan Bekasi Selatan tersebut.

Imas mengaku saat ini palang pintu otomatis sedang dalam pemberlakuan uji coba usai terpasang di total lima titik akses pintu keluar dan masuk perkantoran pemerintah daerah setempat.

Setiap satu unit fasilitas tersebut sudah dilengkapi dengan instalasi jaringan fiber optik, sensor, kamera pengawas, rambu, komputer, kartu akses, hingga marka jalan.

Selain itu masih ada pula pengaturan parkir prioritas yang diperuntukkan khusus bagi para penyandang disabilitas, parkir wanita, tamu, serta parkir VIP. "Jadi kita pasang lima palang otomatis. Ini gratis alias *no profit* dan masih tahap uji coba," katanya.

Dia mengatakan penggunaan palang pintu otomatis ini diharapkan bisa menciptakan rasa nyaman sekaligus meminimalisir masuknya oknum-oknum tidak berkepentingan hingga aksi percobaan pencurian kendaraan bermotor di lingkungan Kantor Wali Kota Bekasi.

"Bagi pejabat eselon II dan III serta kendaraan operasional nanti diberikan kartu akses. Khusus tamu, akses masuk dibantu petugas jaga dengan tujuan mengendalikannya jumlah kendaraan sesuai ketersediaan ruang parkir, hasil kajian SRP (Satuan Ruang Parkir) dari Dishub," katanya.

Imas menjelaskan total anggaran yang bersumber dari APBD Kota Bekasi 2022 untuk pengadaan fasilitas ini adalah sebesar Rp585 juta. Jumlah tersebut sudah termasuk kajian SRP dari Dinas Perhubungan.

"Pelaksanaan pekerjaan sarana E-Gate atau palang otomatis itu juga sudah melalui tahapan dan ketentuan peraturan yang ada, melalui mekanisme proses lelang umum," katanya.

Pemerintah Kota Bekasi pada tahun 2021 sebenarnya sudah sempat melakukan perbaikan hingga penertiban dan penataan parkir di area Kantor Wali Kota Bekasi mengingat keterbatasan lahan parkir kawasan tersebut.

Upaya pembenahan parkir bahkan pernah dilakukan melalui skema pengalihan lahan ke area parkir Stadion Patriot Candrabhaga yang sudah dilengkapi jembatan penyeberangan orang bagi aparaturnya yang beraktivitas di Kantor Wali Kota Bekasi untuk menghindari penumpukan kendaraan di Kantor Wali Kota Bekasi. ● yan

Direktur Kepatuhan dan Manajemen Risiko PT TASPEN (Persero) Diyantini Soesilowati (tengah) didampingi Pimpinan Umum SWA Media Group Kemal E.Gani (kiri) dan Ketua Dewan Pengurus IICG, G Supriyatno berfoto bersama dengan membawa penghargaan saat ajang Indonesia Good Corporate Governance Award 2022 yang diselenggarakan The Indonesian Institute for Corporate Governance (IICG) dan Majalah SWA di Jakarta, Selasa (20/12). Pada ajang tersebut PT TASPEN (Persero) meraih penghargaan untuk ketiga kalinya dalam penerapan prinsip Tata Kelola Perusahaan (Good Corporate Governance) yang berkelanjutan.

TASPEN RAIH PENGHARGAAN INDONESIA GOOD CORPORATE GOVERNANCE AWARD

Direktur Kepatuhan dan Manajemen Risiko PT TASPEN (Persero) Diyantini Soesilowati (tengah) didampingi Pimpinan Umum SWA Media Group Kemal E.Gani (kiri) dan Ketua Dewan Pengurus IICG, G Supriyatno berfoto bersama dengan membawa penghargaan saat ajang Indonesia Good Corporate Governance Award 2022 yang diselenggarakan The Indonesian Institute for Corporate Governance (IICG) dan Majalah SWA di Jakarta, Selasa (20/12). Pada ajang tersebut PT TASPEN (Persero) meraih penghargaan untuk ketiga kalinya dalam penerapan prinsip Tata Kelola Perusahaan (Good Corporate Governance) yang berkelanjutan.



RENCANA UJI COBA TOL CIJAGO SEKSI 3A

Kendaraan pekerja melintas di Jalan Tol Cijago seksi 3A, Krukut, Depok, Jawa Barat, Rabu (21/12). Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) akan menguji coba jalan Tol Cinere-Jagorawi (Cijago) Seksi 3A Kukusan-Krukut sepanjang 3 kilometer secara fungsional jelang libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

PENAWARAN UMUM REKSA DANA BERBENTUK KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF

PT Syaillarda Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi bermaksud melakukan penawaran umum REKSA DANA PT SYAILLENDRA CAPITAL ("REKSA DANA") dengan rincian sebagai berikut:

- REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILLENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 56 yang telah memperoleh surat pernyataan efektif dari OJK sesuai dengan Surat No. S-980/PM.21/2022 tanggal 15 November 2022. Penawaran Umum atas Unit Penyerahan SYAILLENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 56 secara terus menerus dengan jumlah sekurang-kurangnya 10.000.000 (sepuluh juta) Unit Penyerahan sampai dengan jumlah sebanyak-banyaknya 10.000.000.000 (sepuluh miliar) Unit Penyerahan pada Masa Penawaran

Setiap Unit Penyerahan REKSA DANA ditawarkan dengan harga sama dengan Nilai Aktiva Bersih awal yaitu sebesar Rp. 1.000,- (seribu Rupiah) pada masa penawaran.

Informasi, Prospektus, Formulir Pembukaan Rekening dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyerahan REKSA DANA dapat diperoleh di Kantor Manajer Investasi serta Agen-Agen Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada). Hubungi Manajer Investasi untuk keterangan lebih lanjut.

SYAILLENDRA

Jakarta, 22 Desember 2022

Manajer Investasi
PT SYAILLENDRA CAPITAL
District 8, Treasury Tower, 39th Floor, Unit 39A
Sudirman Central Business District Lot 28
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190
Telepon : (62-21) 2793 9900
Faksimili : (62-21) 2793 9199

"INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PERIODIK WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENCERMINKAN KINERJA MASA DATANG. PT SYAILLENDRA CAPITAL TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN DAN PENAWARAN PRODUK DILAKUKAN OLEH PETUGAS YANG TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN"

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat 1 huruf (b) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dalam rangka pembenahan harta kekayaan PT GETINGE MEDICAL INDONESIA (Dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan berencana membagikan sisa kekayaan hasil likuidasi kepada para pemegang saham Perseroan yang terdaftar pada buku Perseroan.

Apabila terdapat kreditur yang memiliki keberatan terhadap rencana pembagian sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan tersebut dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu paling lambat 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, kepada Likuidator Perseroan, dengan alamat: INFINITY OFFICE, BELLEZA 1ST FLOOR UNIT 106, Jl. Letjen Soepomo, RT.007, RW.002, Kel. Grogol Utara, Kec. Kebayoran Lama, Jakarta Selatan

Jakarta, 22 Desember 2022
AYU WINARMI
Likuidator
PT. GETINGE MEDICAL INDONESIA (Dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT RAJAWALI AGRO PERKASA, tanggal 21 Desember 2022, nomor 02, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT RAJAWALI AGRO PERKASA, berkedudukan di Jakarta Barat, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Daan Mogot nomor 33, Jakarta Barat, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 22 Desember 2022.
PT RAJAWALI AGRO PERKASA
LIKUIDATUR

PENGUMUMAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham, dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Akta Penyerahan Keputusan Para Pemegang Saham PT SARANA MEDITAMA NUSANTARA, berkedudukan di Kota Tangerang Selatan ("Perseroan"), tertanggal 19 Desember 2022 Nomor 01, dibuat dihadapan STEPHANIE WILAMARTA, S.H., Notaris di Jakarta, para pemegang saham Perseroan telah menyetujui pengeluaran saham dalam simpanan (portepel) Perseroan dengan cara mengkonversi utang Perseroan kepada pemegang sahamnya, yaitu PT SARANA MEDITAMA METROPOLITAN Tbk, berkedudukan di Jakarta Timur, dengan jumlah sebesar Rp 39.400.000.000,- (tiga puluh sembilan miliar empat ratus juta Rupiah).

Tangerang Selatan, 22 Desember 2022
PT Sarana Meditama Nusantara
Direksi